

**GAMBARAN PENGETAHUAN IBU PRIMIGRAVIDA
TENTANG ANEMIA PADA KEHAMILAN
DI PUSKESMAS ALALAK SELATAN
BANJARMASIN**

Diane Sicilia Azmy *, Sitti Khadijah, M.Pd¹, Istiqomah, SST.M.Kes²

¹Akbid Sari Mulia Banjarmasin

²Program Studi DIV Bidan Pendidik Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan

*Korespondensi Penulis, Telepon: 0823 5071 9268

E-mail: dianeazmy3011@gmail.com

ABSTRAK

Latar Belakang : Anemia merupakan masalah pada kehamilan disebabkan kekurangan zat besi. Kekurangan zat besi disebabkan kurangnya masuk zat besi dalam unsur makanan karena gangguan absorpsi. Penyebab terjadinya AKI terbesar di Indonesia adalah perdarahan 28%, infeksi 11% dan eklampsia 24%. Menurut Dinas Kesehatan Kota Kalimantan Selatan angka kejadian anemia di seluruh puskesmas Banjarmasin pada tahun 2015 sebanyak 926 ibu hamil yang mengalami anemia. Berdasarkan survei pendahuluan di Puskesmas Alalak Selatan Banjarmasin pada 10 ibu primigravida didapatkan 6 ibu primigravida belum mengetahui anemia pada kehamilan dan 4 ibu primigravida mengetahui anemia pada kehamilan.

Tujuan Penelitian : Mengetahui Gambaran Pengetahuan Ibu Primigravida tentang Anemia pada Kehamilan di Puskesmas Alalak Selatan Banjarmasin Berdasarkan Karakteristik Umur, Pendidikan dan Pekerjaan.

Metode Penelitian : Metode penelitian yang digunakan deskriptif. Penelitian dilakukan pada tanggal 17 Juni 2016. Populasi sebanyak 746 ibu primigravida dan sampel 30 ibu primigravida. Variabel penelitian menggunakan variabel tunggal yaitu pengetahuan ibu primigravida tentang anemia pada kehamilan. Pengambilan sampel dengan teknik *accidental sampling*. Instrumen penelitian menggunakan kuisioner. Analisa data dengan *analisa univariat*.

Hasil Penelitian : Hasil penelitian menunjukkan gambaran pengetahuan ibu primigravida tentang anemia pada kehamilan di Puskesmas Alalak Selatan Banjarmasin pada kategori baik 7 orang (23,34%), kategori cukup 10 orang (33,33%) dan kategori kurang 13 orang (43,33%).

Simpulan : Ibu primigravida memiliki pengetahuan kurang tentang anemia pada kehamilan sebanyak 13 orang (43,33%).

Kata Kunci : Pengetahuan, Ibu Primigravida, Anemia pada Kehamilan